

行橋の23歳映像作家 地元で短編撮影

行橋市矢留の映像作家、
橋剛史さん(23)の作品が、
5月に開催された韓国の釜
山国際短編映画祭のオープ
ニング上映に抜てきされる
など活躍ぶりが注目されて
いる。橋さんは「世界を樂
しませる映画監督になりた
い」と意気込んでいる。

市立今川小時代に映画
「バック・トゥ・ザ・フュ
ーチャー」を見たのがきっ
かけだった。京都高校卒業
後、東京の映画専門学校に
専門学校時代に特別賞受賞

「実績重ね、大作も」

進学した。在学中から短編
を撮影。卒業前の09年2月
には朝日放送(大阪市)主
催のショートムービーCM
グランプリに応募した。転
校する女子高校生が男子に
菓子のハイチュウを贈ると
いう筋書きで、タイトルも
ズバリ「青春ハイチュウ」。

橋さんは「短編で実績を
重ね、いつか『バック・ト
ゥ…』のようなエンターテ

審査員特別賞を受賞した。
卒業後に帰郷。地元の劇
団やバンドのプロモーション
映像などを制作していく。
昨秋、自主制作の作品を
集めた福岡インディペンデ

ント映画祭(福岡市)では青
春ハイチュウが上映され、
姉妹祭の釜山国際短編映画
祭でも披露された。同映画
祭は、「シユリ」(99年)
のカン・ジエギュ監督を輩
出したことで知られる。

橋さんは先月、釜山で知
り合った女優、イム・ジユ
ルさん(23)を行橋市に招
き、新作「ダイエットのう
た」を撮影。モデルの女性
がオーディションのために
ダイエットに挑戦するスト

来月福岡で新作を上映

映画監督を目指し、「ダイエットのうた」を撮影する橋さん(左)とジユルさん

